



ニュージーランド訪問団がやってきました



ニュージーランドのハミルトン市にあるフェアフィールド中学校の生徒15名と引率者3名が来町し、9月26日(木)から6日間、ホームステイをしながら町内の小中学生と交流を深めました。この事業は、旧佐賀町の国際交流員が同国出身だったことから中学生の行き来が始まり、平成11年から交流が続き、今年は6年振りに来訪されました。

滞在期間中はバディと一緒に登校し、大方中学校や佐賀中学校、三浦小学校などで授業参加やレクリエーション、日本文化体験などを行いました。また、黒潮一番館ではカツオのタタキづくりに挑戦し、その後の交流パーティーで出来たてのタタキを味わいながら、ステイファミリーたちと親睦を深めました。パーティーの最後には、黒潮町とフェアフィールドの生徒も一緒になってよさこいソーランを踊り、楽しい交流ができました。

ホームステイを受け入れてくださったご家庭をはじめ、この事業にご協力をいただきました皆さん、誠にありがとうございました。(生涯学習係)



NZ訪問団にハカ披露(佐賀中)



ダンスで交流(佐賀中)



給食



塩屋の浜で磯遊び



よさこい踊り体験



幅多舞人とのよさこい踊り体験



塩づくり体験



タタキづくり体験



みんなでよさこいソーラン



交流パーティー